



Der Fresacher Holzbau-Meister Erich Dullnig zeigte den Schülerinnen unter anderem, wie man Holz mit einer Spännsäge richtig ablängt.



Auf handwerkliches Geschick und Freude am kreativen Arbeiten kommt es laut Friedrich Reinbold, Spenglermeister aus Friesach, bei den Spenglern an.



Fotos: Pressecteam Austria/Lobitzer

Mit welchen Materialien Dachdecker arbeiten, erfuhren die Schülerinnen und Schüler von Gottfried Gautsch, Dachdeckermeister aus Kraig.

Lust auf Bau

Von Maurer über Glaser bis hin zu den Zimmermeistern: Schüler lernten die Bau-Lehrberufe in der WK kennen.

Mit welchem Werkzeug arbeitet ein Dachdecker? Wie schafft man es, dass eine Mauer wirklich gerade ist? Und was muss man wissen, um einen Ofen bauen zu können? 69 Schüler kamen mit vielen Fragen zum „Tag der Lehrberufe am Bau“ in den WK-Lehrbauhof nach Klagenfurt. Kärntner Unternehmer und deren Mitarbeiter nahmen sich die Zeit, um die Fragen zu beantworten und den Schülern die unterschiedlichen Lehrberufe vorzustellen.

Eine von ihnen war Glasermeisterin Christine Starzacher, die sagt: „Es ist wichtig, dass wir den Jugendlichen zeigen, wie kreativ und abwechslungsreich das Handwerk ist und dass sie hier genauso Karriere machen können wie mit einer schulischen Ausbildung.“

Ziel der Veranstaltung ist es, interessierten Jugendlichen Lust auf die Lehre am Bau zu machen. „Gleichzeitig ist es eine wichtige Orientierungshilfe für die Schüler. Sie bekommen einen Einblick in die verschiedenen Handwerke und können ihre Berufswahl leichter treffen“, ist sich Spenglermeister Friedrich Reinbold sicher.

Dachdeckermeister Gottfried Gautsch erzählt: „Bei den jungen Leuten kommt es gut an, dass sie beim ‚Tag der Lehrberufe am Bau‘ – unter unserer Anleitung – selbst Hand anlegen dürfen. Sie können ihr handwerkliches Geschick testen und mit den unterschiedlichsten Materialien arbeiten.“



Worauf man beim Anrühren und Auftragen von Mörtel sowie beim Verputzen einer Ziegelwand achten muss, erklärten Gesellen den Jugendlichen.



Um das präzise Verlegen und Schneiden von Fliesen ging es bei der Arbeitsstation des Klagenfurter Fliesenlegemeisters Sanel Hasic.



Von Sandstrahlen bis Kleben: Wie vielseitig Glas bearbeitet werden kann, erklärte die Klagenfurter Glasermeisterin Christine Starzacher.